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本报讯 日前，网友陈女士向邵阳
新闻在线（www.shaoyangnews.net）反映：
2014年6月，她在金鹏佳苑购买了一套住
房。按照当初的购房合同规定，房子应
该在 2016 年年底交付使用。因工期延
期，开发商到今年5月才交房。小区配套
设施，也让人不满意。

“开发商延期交房，按照购房合同规
定，开发商要赔付1%的违约金。但是，我
们业主没有得到这笔赔偿。”陈女士说。
陈女士和其他业主曾多次找到开发商，
希望开发商就延期交房赔偿事宜给他们
一个交代，但都没有实质性结果。

陈女士对小区的配套设施也不满
意。“开发商承诺交房时会搞好小区配套

设施建设，但是现在还有很多地方没弄
好。”陈女士介绍，小区绿化设施没有搞
好，也没有铺设炒砂路。此外，小区呼控
系统也存在问题，亲戚朋友来家里做客，
还需自己去楼下开门。对于这些问题，
她希望能妥善解决。

8 月 30 日，小区负责销售的李经理
介绍，楼盘确实是延期交房了，但是交付
时达到了使用标准。“楼盘竣工后通过了
权威部门的验收，已经达到了交付使用
的条件。”李经理说。

对于陈女士反映的配套设施建设
问题，李经理表示，并没有硬性文件规
定，开发商一定要铺设炒砂路。小区内
电梯房已经安装呼控系统，陈女士所住

的楼梯房并没有文件要求也要安装呼
控系统。

此事如何解决？李经理表示，楼盘
老板与业主基本达成一致意见：老板同
意支付赔偿金，一部分赔偿金交给小区
业主，另外一部分作为小区炒砂路和楼
梯房呼控系统建设。

李经理透露，目前小区已有30户业
主在协议上签字，但还有部分业主未
签。“如果业主全部签好字，我们就会把
赔偿金发放到位，同时修好炒砂路和装
好呼控系统。”李经理说。

截至 9 月 12 日，此事仍在协商处理
中。 （罗 俊）

延期交房、配套设施建设让人不满

小区业主盼妥善解决问题

本报讯 9月7日，网友罗女士向邵
阳新闻在线（www.shaoyangnews.net）反
映：北塔区陈家桥乡原下马石村9组（该
村于2016年与原高马冲村合并，合并后
新村名为同兴村），道路破损严重。村民
盼望组道能够硬化。

罗女士介绍，原下马石村9组的道路
还是上世纪修的泥巴路，一到下雨天难
以通行，给村民出行带来不便。“现在国
家政策这么好，很多村、组的道路都进行
了硬化，这种政策什么时候能够惠及到
我们组呢？”罗女士说。

北塔区陈家桥乡政府工作人员表

示，原下马石村地广人稀，是省级贫困
村，经济发展较慢，交通设施落后。目
前，原下马石村共有通村公路 3 公里，
其中硬化公路 2 公里；有通组公路 4 公
里，硬化公路仅 0.2 公里，尚有 3.8 公里
通组公路未硬化，其中包括 9 组的通组
道路。2017 年，经乡、村两级争取，区
交通部门为原下马石村安排了 2 公里
的通村公路扩宽硬化指标，目前该指
标计划正在审批之中，预计 2017 年下
半年实施。

“原下马石村9组地处偏远，村民人
口少，居住分散。目前，9组自然院落仅

有7户30余人居住。仅9组的通组公路
就长达1公里。”该工作人员说。

“为方便群众出行，乡里对原下马石
村尚未硬化的通组公路进行摸底测量，
为以后硬化作计划。如要硬化 3.8 公里
的通组公路，需投入资金一百多万元。
由于资金缺口大，很难将所有通组公路
一步硬化到位。下一步我们将根据通组
道路计划，积极向上级争取资金，分年逐
段硬化。所以，原下马石村9组的道路硬
化需要按计划来一步一步实施。”该工作
人员说。

（罗 俊）

北塔区陈家桥乡网友咨询：

“道路硬化能否惠及我们？”

本报讯 9月8日，城步
网友孟女士在邵阳新闻在线
（www.shaoyangnews.net）留
言称，城步城北学校周边存
在房子私搭乱建现象，希望
有关部门查处。

近段时间，孟女士在城北
学校接送小孩时发现，学校附
近一户房子正在动工加层。
孟女士说，城北学校周边很多
房子只有四层的报建计划，但
是很多房主擅自加建到五六
层。“这些动工的房子施工时
没有安全防护。房子后面就
是学校，施工时如果不小心，
可能会有砖头、石头掉到学校
里面伤到学生。”孟女士称。

9 月 12 日，城步苗族自

治县规划建设局办公室工作
人员称，获悉网友反映的情
况后，该局在9月9日专门组
织执法队伍到现场进行调
查。“通过现场查看，发现一
栋正在建设的违规建筑，执
法队员立即叫停违法建设行
为，并向当事人下达了停止
建设通知书。”该工作人员
称，随后执法工作人员又督
促当事人将私搭乱建的建筑
物自行拆除，要求其将建筑
物控制在五层以下。

“对于类似情况，我局会
加大执法力度，将违法行为
控制在萌芽状态，维护良好
的城镇建设形象。”该局工作
人员称。 （张 洋）

城步城北学校周边

违规搭建房屋被叫停

本报讯 9月7日，洞口
县网友刘先生向邵阳新闻在
线（www.shaoyangnews.net）
咨询：洞口二桥往北转向新
平小学的十字路口为何没有
设置红绿灯？

刘先生的小孩在新平小
学上学。他介绍，现在洞口二
桥的车流量越来越大，加上新
平小学扩招，二桥往北转向新
平小学的十字路口车流量和
人流量也随之增加。“新平小
学很多学生上学和放学都要
经过这个路口。从二桥过来
的车辆正好是下坡，没有红绿
灯，他们的车速很快，给过马
路的学生和家长带来安全隐
患。”刘先生希望有关部门能
够到现场了解情况，拿出解决
方案。“如果能在十字路口安
装红绿灯，规范交通秩序就更
好了。”刘先生说。

9月8日，洞口县公安局
交通警察大队办公室工作人
员对刘先生的咨询作出解
答。该工作人员称，因为新
平巷路面太窄，根据《道路交
通信号灯设置与安装规范》

的规定，洞口二桥往北转向
新平小学的十字路口暂时不
符合设置交通信号灯的条
件。“为了规范交通秩序，我
们已将新平巷设为单向通行
的道路。同时在上学、放学
交通高峰时段，我们也会安
排交警进行值勤，确保该路
口的交通安全、有序、畅通。”
该局工作人员称。

该工作人员介绍，今年
上半年，洞口县公安局交通
警察大队邀请市交警支队交
通设施科以及省交通设计院
的专家、工作人员，对洞口县
内国、省、县道进行了一次全
面排查。“通过调查，目前洞
口县共有 45 个路口需要安
装道路交通信号灯。其中重
要十字形路口16个、斜交形
路口6个、T形路口13个、Y
形路口6个、环形路口4个。
县城的凤凰路口、东站路口、
佳和名都路口、中天宾馆路
口、城西加油站路口急需设
置交通信号灯。”该工作人员
称，这些路口的红绿灯将会
分批安装。 （张 洋）

洞口二桥往北转向新平小学的十字路口

人流量、车流量增大，却未安装红绿灯

家长担忧孩子安全

本报讯 9月8日，新邵
县网友“longge”在邵阳新闻
在 线 （www.shaoyangnews.
net）留言称，新邵县城的2路
和6路公交车到站经常不准
点，给乘坐这两条线路的乘
客造成不便。

网友“longge”称，新邵县
城的新能源公交车运行以来，
乘客乘车舒适度提高，统一洁
净的乘车环境也得到了市民
一致好评。“但县城2路和6路
公交车最后一班车经常还没
到19时就下班停运，同时营
运时间内，这两路公交车也常
常不能准点到达每一站，给乘
坐这两条线路出行的乘客造
成不便。”网友“longge”称，希
望有关部门能够规范公交车
辆运行时间，解决市民等车难
的问题，同时适当延长公交车
晚上运行时间。

9月8日下午，新邵县住
建局办公室工作人员称，目
前新邵银三角区域比较拥
堵，公交车从此经过通行缓
慢。加上早晚高峰期间，资
江一桥、卷烟厂路口、金三角
等路段堵车严重，导致公交
车辆不能准点到达。由于
18时30分以后客源很少，特
别是2路公交车终点站芭蕉
村在 18 时以后基本没人乘
坐。所以夏季2路公交车末
班车发车时间为18时30分，
6路公交车末班车在林业小
区的发车时间为18时30分。

“如果在营运时间内没
坐 到 公 交 车 ，可 以 拨 打
0739—3662928 进 行 投 诉 。
同时我们会进一步加强调
研，根据实际情况，考虑调整
公交车线路的运行时间。”该
工作人员称。 （张 洋）

新邵县网友反映：

两路公交车到站不准点

9月8日，为切实抓好校车安全管理工作，确保学生（幼儿）上下学交通安全，新邵县酿溪镇联合县交警
大队、镇中心校组成督查组，对辖区幼儿园校车的安全管理工作开展专项检查。

检查中发现，少数幼儿园存在与乘车学生监护人进行的交接本登记不完整、没有按时对学生进行交通
安全教育、灭火器没有及时年检等问题。针对这些问题，督查组现场指出并提出了整改期限及要求。

（通讯员 刘小平）

本报讯 9 月 10 日，蔡女士向邵阳
新闻在线（www.shaoyangnews.net）反映：
她是邵阳人，在长沙参加工作。今年2月
份申请办理社保卡，但一直查询不到制
卡信息。她将在长沙生宝宝，没有社保
卡很不方便。

蔡女士介绍，她长期在长沙工作，但
是户籍在邵阳。2011年以前都是在邵阳

办的社保，2011 年以后开始在长沙缴纳
社保金。

“今年2月份我申请办理社保卡，但
是在网上一直无法查询到相关制卡信
息。”社保卡有没有办理好，办好了在哪
里领？这一直是蔡女士关心的问题。

让蔡女士更担心的是，从明年起，长
沙7岁以上的参保人员到医院就诊须提

供社保卡。她的宝宝将在明年出生，如
果没有社保卡，去医院就诊会不方便。

市社会保障卡管理服务中心工作人
员介绍，蔡女士于2011年11月9日在我
市城乡居保业务系统进行了参保登记，
此后在我市一直没有参保缴费记录。所
以在业务系统查询不到该对象最新的社
保卡信息。

“为了将蔡女士的事解决好，我们
请示省中心，省中心领导答复说查询
社保卡的信息要与开户银行对接。于
是我们又与开户银行取得联系，银行
工作人员说蔡女士的社保卡已开出，
并分发到了农商行江北网点。”该中心
工作人员说。

（罗 俊）

申办了社保卡，制卡信息却查询不到

蔡 女 士 为 这 事 着 急
回复：社保卡已发放至农商行江北网点
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